

Saisonabschlussturnier der Jugend im Degenfechten

Am Dienstagnachmittag fand zum 2. Mal das Saisonabschlussturnier der Altersklasse Jugend im Degenfechten als Mixed-Wettkampf statt. Zu Beginn durften die vier anwesenden Mädchen sich einen der fünf Jungen auslosen mit dem sie dann das Sie+Er-Turnier bestritten. So kam es, dass Pascal Schier „übrig“ blieb und als Doppel „Pascalina“/Pascal doppelt fechten musste. Diese zusätzliche Belastung absolvierte er mit Bravour, gewann zunächst in beiden Vorrunden alle Gefechte, setzte sich im Halbfinale gegen das Doppel Emilia Dörfer/Elias Röring durch und bezwang auch im Finale Constanze Landte/ Cedric Wiefel. Diese hatten im Halbfinale Malin Wenzlaff/ Paul Hotze ausgeschaltet. Im Kampf um Platz drei setzten sich Dörfer/Röring durch. Fünfte wurde das Duo Hannah Traut/ Anton Rein.



Während des Wettkampfes fand auch die Siegerehrung in der Kreisrangliste 2013/2014 statt. Nach den zehn Ranglistenturniere konnten sich bei den Schülern Hannah Traut und Cedric Wiefel und in der Jugend Constanze Landte und Pascal Schier über Gold freuen, Silber gewannen Celine Stumpf, Laurenz Dörfer, Malin Wenzlaff und Johann Schneider, die Bronzemedailien gingen an Leonie Richter, Georg Rein, Emilia Dörfer und Elias Röring.

Der endgültig letzte Wettkampf vor den Sommerferien für die Saalfelder Fechter findet am Donnerstag in der Grünen Mitte statt. Dann werden die Aktiven ihr Sie+Er-Saisonabschlussturnier austragen. Die Organisatoren rechnen mit bis zu acht Mannschaften.